



Voyage en Allemagne (2)

publié le 04/06/2025

Bonjour !

Super journée hier à Strasbourg : jeu de piste dans le quartier européen, Flammekueches à volonté, et découverte du quartier autour de la cathédrale.

Nous avons terminé la soirée sur la Passerelle des Deux Rives.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.